



EN SIETE PLAYAS Y CALETAS DEL BORDE COSTERO TOCOPILLANO SE REALIZÓ ESTA ACTIVIDAD.

# Hospital de Tocopilla desarrolla un diagnóstico participativo en caletas

Hasta las caletas del sector sur y norte de Tocopilla llegaron los funcionarios de la Atención Primaria de Salud Universal (APS-U) del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Maqueda y del Servicio de Salud Antofagasta (SSA), para realizar un diagnóstico participativo. En la oportunidad, más de 100 vecinas de las caletas Los Chinos, Indígena, Buena, Conchuela, Hua-

chan, Punta Arenas y Urco, sostuvieron un provechoso encuentro con el centro de salud para ser escuchado en sus demandas y conocer sus inquietudes. Esta actividad de trabajo comunitario, que permitirá entregar servicios en los territorios, está enmarcado en la implementación de la reforma de la APS-U en el hospital. "Es muy importante poder llegar a los territorios cos-

teros del norte y sur de la provincia y hablar directamente con las vecinas sobre sus problemas y necesidades, pero también conocer sus proyectos y como han levantado espacios de encuentro que también sirven para construir salud", señaló Cristian Delgado, encargado de promoción de APS-U. Este trabajo es continuación del proceso que comenzó en diciembre del

2024 con el encuentro ciudadano con la comunidad, donde participaron alrededor de 100 pobladores y que continuó en el Liceo Diego Portales con estudiantes. Con toda la información levantada se realizará una propuesta de trabajo comunitaria en salud con la identificación de los activos que permitan un acercamiento más efectivo con la ciudadanía. 🌟